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日　　時：平成 29 年９月 13 日（水）　
会　　場：例会場　　
司　　会 : ＳＡＡ    　　　　　 　　　　　　 小川委員
開会点鐘　　　　 　　　　   　 　 　　小澤 ( 谷 ) 会長
斉　　唱：ロータリーソング「日も風も星も」
お客様の紹介　　　　　　　　　　  　 小澤 ( 谷 ) 会長
　村上隆秀　ガバナー補佐
　山崎義晴　グループ幹事
会長報告 　　 　　　　　　　      　　 小澤 ( 谷 ) 会長
　「創立 50 周年事業組織図」を配布しました。大きく
4 つの委員会に分かれています。各委員会のご意見を、
その上の企画委員会にあげていただき、検討し決定して
いきます。各委員長さんは、会員の皆さんの意見を吸い
上げて、企画委員会に提言ください。
幹事報告      　　 　　 　  　      　              寺澤幹事
●多摩中グループ　テニス大会の開催
　日時　10 月９日（月・祝）13 時開始
　場所　テニスランド国立
　参加とりまとめ　三田会員までお願いします
●地区　地域社会奉仕委員会より
　地域社会奉仕ご担当者の集い　
　日時　10 月 23 日（月）15 時
　場所　ガバナー事務所
　出席対象者　会長・幹事・奉仕プロジェクト理事
　　　　　　　社会奉仕委員長

委員長報告　
　ありません。
ニコニコＢＯＸ 　　  　 　　　     　矢澤親睦活動委員
●小澤谷守会長　先日の多摩中グループ親睦ゴルフ大
会、好天に恵まれ開催されました。おめでとうございま
した。村上ガバナー補佐・グループ幹事、本日はご苦労
様です。他クラブの協議会もすべて回るとの事、大変で
すがガンバッテ下さい。
●関重寿会員・秋廣会員・木島会員・喜連紘子会員・佐
伯会員・遠藤直孝会員・北島正典会員　
村上ガバナー補佐・山崎グループ幹事の御来会心より歓
迎いたします。どうぞよろしくお願いします。
●矢澤会員　先日の親睦ゴルフに「おいて、初参加でベ
スグロをいただきました。ありがとうございました。
●ゴルフ同好会 ( 五十嵐会員・時田会員・遠藤常臣会員 )　
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村上ガバナー補佐、山崎グループ幹事御苦労様です。先
日の多摩中ゴルフコンペと同時開催のゴルフ同好会の
コンペが武蔵 CC の豊岡コースで行われました。優勝 =
遠藤常臣、準優勝 = 五十嵐会員、3 位 = 時田会員でした。
( 遠藤 ) 誕生日のプレゼント有難うございます。今月で
古希迄もうすぐです。

❷

☀ニコニコ BOX 合計 27,000 円　累計 364,000 円

出席報告　　　　　 　　  　　  　 佐伯出席奨励委員長
　 　9 月 13 日　在籍 49 名中　出席 36 名  
　    前々回 (8 月 30 日 )　出席率　97.87％ 
閉会点鐘　　　   　 　 　　 　　　      小澤 ( 谷 ) 会長

クラブ協議会

テーマ

●小澤会長　全会員参加のクラ
ブ協議会は年度で１回開催され
ます。本日のテーマは広範囲で
すが、クラブ運営について思う
ことがありましたら問題提起を
していただき、それを今後の会
務に役立ててまいりたいと考えています。はじめに津戸
会員に発言していただきます。
●津戸　最会員　今年度、私は
会員増強委員長を仰せつかって
おりますが、目標は増強３名で、
すでに３名入会されております。
しかし昨年度末に２名の退会が
ありましたので、もう１名の増
強を進めていきたいと思っています。
　また東京立川 RC は、創立 50 周年の折に大増強運動
を展開して 100 名の会員にしました。当クラブもそれ
を参考にして 50 周年の年度には大増強の 60 名のクラ
ブにしたいと思っています。
●小澤会長　何とか今年度は 50 名になるよう、あと 1
名の増強をお願いします。それでは次に SAA の小川会
員にお願いいたします。
●小川　誠会員　岡本（正）Ｓ
ＡＡ委員長が欠席ですので私が
代弁してお話しします。
　例会中の私語が多いです。特
に卓話の時は、卓話者に失礼と
なりますので、私語を慎んでく
ださい。
●小澤会長　例会には自覚を持って参加してください。
次に鈴木会員にお願いします。

●鈴木政久会員　先日、新会員
セミナーがあり、クラブの発足
のこと。ロータリーの基本的な
知識を学びました。非常にため
になりましたが、もっと早く、
１年未満くらいに開いて欲し
かったと思いました。
　多摩中グループの新会員セミナーに出席した時にも、
他クラブとの交流の中で、ロータリーのことを解ってい
た方が良いと感じました。
●小澤会長　8 月 30 日に吉野ロータリー情報委員長の
主催で、新会員セミナーが開催されました。年度によっ
て活動が違うので、次年度に申し送りをお願いします。
それでは次に木島会員が意見を用意してあるようですの
でお願いいたします。
●木島常明会員　私が会長の時
のクラブ協議会のテーマが ｢奉
仕活動と年度の整合性｣ でした。
その時、年度の奉仕活動の申送
りの参考資料として、掛川 RC
の様式を紹介しました。3 年度
に渡る記入方式です。私の年度には間に合わなかったの
ですが、参考にして欲しいと思います。スムーズに年度
の引き継ぎができると思います。
●小澤会長　活用していきたいと思います。次にプログ
ラム委員長として活躍している
近藤会員にお願いします。
●近藤佳子会員　プログラム委
員会として、お客様に失礼のな
いように、居眠りがでないよう
な講師をお呼びしたいと思って



　ちなみに、昨日は東京立川こぶし RC のクラブ協議会
に出席してまいりました。テーマは「親睦旅行について」
でしたが、各テーブルごとに分かれて討議し、そこでの
意見を代表が発表するというやり方でやっていました。
　このように、クラブ協議会の進め方でも、各クラブ独
自のやり方がありますので、先ほど申し上げました通り、
全クラブを訪問してから、そこで感じたことなどお話し
できればと考えております。
●小澤会長　村上ガバナー補佐には、年度末くらいに卓
話などでお話しをお聞きしたいと思います。

います。
　また、例会場を谷保天満宮にお借りしているので、綺
麗にしたいと思っていて、自主的に掃除をしていければ
と考えています。
●小澤会長　私は天満宮の責任役員として耳が痛いお話
しです。お手伝いができたらと思います。よろしくお願
いします。次に秋廣会員にお願いします。
●秋廣道郎　クラブのポイント
は例会の充実と各委員会の活性
化が柱ではないかとみています。
委員会の活性化は、特に言うこ
とはありませんが、炉辺を活用
すると親しくなるし友情がわい
てくるかと思います。例会の充実は、当クラブは例会に
皆さん早く来て雑談したりして、この無駄な時間が大事
だと感じています。
　また、クラブフォーラムは毎月開催していますが、ク
ラブの宝物として人材が沢山いらっしゃいますので、充
実していけたらいいと感じます。
●小澤会長　クラブフォーラムの時間がある時など、会
員の皆様からご意見をいただけることが出来るよう考え
ていきたいと思います。各委員会の炉辺の開催が大事だ
という意見に、私も同様に考えています。膝を突き合わ
せて、色々な話が出来ることが会の活性化につながって
いくと思います。
　それでは最後に、本日のクラブ協議会をお聞きになっ
た村上ガバナー補佐に講評をお願いいたします。
■講　評　　　　　　　　　　　　　村上ガバナー補佐
　初めにニコニコに御礼申し上げます。
　私は現在、12 クラブのクラブ
協議会を順に回っています。ま
だ２クラブしか訪問していませ
んので、各クラブの特徴は分かっ
ておりません。各クラブを訪問
した後に、全体のことをお話し
できればと思っております。
　また、先ほど話が出ました新人研修のことや、年度の
引継については、CLP( クラブ・リーダーシップ・プラン）
を採用（私が幹事を務めた吉野年度）してから、委員会
がコンパクトになり炉辺が減ったと感じています。
　クラブの特徴ということで、他クラブの会員に聞きま
すと、当クラブは独自の雰囲気を持っているようで、例
会場が神社ということもあってか保守的なクラブだと言
われております。
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クラブ協議会
　クラブ協議会の開催は年度で２回開催すること
をクラブ運営規定で定めています。
　１回目のクラブ協議会は、開始年度に備えて開
催される地区協議会の直後に開催されます。出席
義務者は、理事・役員および各委員会の委員長で、
協議内容は開始年度の方針と事業計画を検討する
ことです。
　２回目のクラブ協議会は、ガバナー公式訪問を
前に、クラブが多摩中グループ・ガバナー補佐を
招いて開催する会議で、出席義務者は理事・役員、
各委員長を含む全会員です。　
　協議内容は、主にクラブ運営に関することで、
あらかじめ会長がテーマを定め、それを全会員が
協議する。その内容をガバナー補佐が地区ガバナー
に伝え、ガバナー公式訪問に生かされます。
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第 84回　多摩中グループ

武蔵カントリークラブ　豊岡コース　2017/9/8

親睦ゴルフ大会


